
麻生区区民会議 第１５回専門部会 市民活動・絆づくり部会 議事要旨 

 

１ 開催日時：平成３０年１月２５日（木）午後３時～午後４時４５分 

 

２ 開催場所：麻生区役所 第４会議室 

 

３ 出席者：[専門部会委員] 緒方保委員、海崎眞委員、佐藤昇平委員、佐野幸子委員、鈴木隆広委員（部

会長）、高橋慶子委員（副部会長）、松田通委員 

             （欠席）植木昌昭委員、関根秀勝委員 

      [事務局] 企画課 安藤課長、福島係長、榎本 [コンサルタント] 中島、柳澤 

 

４ 傍聴者：０名 

 

５ 議 題： 

１．企画部会からの報告について 

 ・部会長より第１０回企画部会の内容報告が行われた。 

 

２．調査・審議課題の検討について 

（１）前回の審議内容の振り返り 

・『市民活動・絆づくり部会』における前回の審議内容を振り返った。 

（２）区民会議フォーラムの内容検討及び当日のスケジュール・配置の検討 

【確認事項】 

・区民会議のブースでは、「一円玉落とし」と「ハンバーガー積み」を行うこととした。 

・当日の流れとして、絆づくり部会の委員は 9時に集合し、魅力部会の参加委員は 12時 15分に集合

することとした。 

・各団体の紹介では、パンフレットに記載のタイトルを読み上げることとし、言い回しについては司

会が臨機応変に対応することとした。 

・アンケート担当については、混雑状況に応じて、他の委員が補助することとした。 

・アンケートの目標数は 50とし、入場者数はパンフレットの配布数でカウントすることとした。 

【主な意見】 

・区民会議担当のゲームコーナーは、田園調布学園大学のボランティアサークル５名に参加してもら

い、一円玉落とし（水を張った水槽にコップを沈め、上から一円玉を落としてコップに入れる）と

ハンバーガー積み（パンやレタスなどを模したクッションを投げ、ハンバーガーを完成させる）を

開催する。 

・人がたくさん集まった場合、他に場所はあるのか。 

⇒第 3会議室が空いている。何人来るか読めないが、混乱するようなことはないと思うのでその場で 



  対応する。 

・委員の昼休みは 11時くらいからの方が良いのではないか。13時開始なので、魅力部会の委員も 12

時くらいに来てもらった方がよい。12 時 30 分には各委員が配置についているイメージを持ってい

る。 

⇒魅力部会の参加委員から、12：00は早いという意見があった。12時 15分に魅力部会の委員と顔 

合わせをする。 

・各団体の紹介では、パンフレットや資料 2-4に記載されているタイトルを読み上げる。進行表の言

葉は固いので、司会の判断で臨機応変に対応する。 

・16時からの挨拶は部会長にやってもらった方が良いのではないか。 

・司会は情報提供コーナーの紹介を入れることや、委員長に区民会議フォーラムの目的と趣旨を言っ

てもらったほうがよいのでは。 

・アンケート（ヒアリング形式で実施）はどれくらいの数が必要なのか。 

⇒一概には言えないが、50あると良い。家族には一人ずつヒアリングしてもよい。 

・パフォーマンスの際に、舞台上に日めくりの様なもので団体の名前を出せないか。 

⇒日めくりはないので、パンフレットに記載されているスケジュールを拡大して貼っておく。 

・情報提供コーナーに資料に記載してある団体以外のチラシ等を設置してもよいのか。 

⇒身近な地域の団体や施設の情報などを設置することは可能である。 

（３）報告書・提言骨子の検討 

【決定事項】 

・骨子案の（２）地域活動の担い手と対象について、「今回は、特に子育て世代、特に小学校低学年

の子どもを持つ親世代に地域活動・市民活動に関心を持ってもらうこととした。」という文章を削

除することとした。 

【主な意見】 

・（２）の「今回は、特に子育て世代、特に小学校低学年の子どもを持つ親世代に地域活動・市民活

動に関心を持ってもらうこととした。」の言い回しは変えた方が良いのではないか。区民会議フォ

ーラムでは子育て世代を対象としたが、部会として対象を限定したわけではない。 

 

３．その他 

・次回は２月１５日（木）に開催することを伝達した。 

・区民会議フォーラムのアンケート結果などは次回部会前に事前にメール等で事務局が連絡すること

とした。 

 

以 上  


